

210 cubains seront en lice au Festival Sportif Panaméricain



La Havane, 7 juillet (RHC) – Le double champion olympique et quadruple champion du monde de lutte, Mijaín Lopez, sera à la tête de la délégation cubaine de 210 sportifs qui prendront part au Festival Sportif Panaméricain du Mexique, qui commence ce vendredi.

Les sportifs cubains, 122 hommes et 88 femmes, seront en lice dans 20 des 23 disciplines au programme de cette compétition.

Le directeur du sport de haut niveau de l'INDER, l'Institut National du Sport, de l'Éducation Physique et des Loisirs, Norge Marrero, a expliqué que Cuba sera représentée dans les 12 sports qui mettront en jeu des billets pour les Jeux Panaméricains de Toronto 2015, comme la lutte, le canoë-kayak, l'aviron ou le tir à l'arc.

En plus de Mijain López, de nombreuses vedettes du sport cubain seront de la partie tels les haltérophiles Iván Cambar et Yoelmis Hernández ou les lutteurs Reinieris Salas et Pablo Shorey.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/27897-210-cubains-seront-en-lice-au-festival-sportif-panamericain>



Radio Habana Cuba